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Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 25. Februar 2021 
 

An Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 
 
Betrifft: Kinderbetreuungseinrichtungen Green City 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 
 
Der neue Straßganger Stadtteil „Green City“ gehört zu den großen Grazer 
Wohnentwicklungsgebieten. Viele hunderte neue Wohnungen mit tausenden neu zugezogenen 
Bürgerinnen und Bürgern in aufgelockerter Hochhausbauweise – und es wird permanent weiter 
gebaut und entwickelt.  
 
Während die Außenbereiche der „Green City“ durchwegs von einer gewissen städtebaulichen 
Vernunft getragen sind, bleiben allgemeine „Indoor-Bereiche“ noch unterentwickelt. Versprochen, 
aber nicht realisiert wurde z. B. die Kinderbetreuung: In der Planungsphase wurde „aufgrund der 
Anzahl der geplanten Wohneinheiten bzw. der bereits jetzt gegebenen Versorgungslage mit 
Kinderbetreuungsplätzen eine eigene Kinderkrippe mit Kindergarten am Gelände im Bereich der 
Ankerstraße“1 versprochen. Bis jetzt ist dies aber noch nicht passiert.  
 
Dabei ist Straßgang ohnehin schon unterversorgt, was Kinderbetreuungsplätze angeht: Die Stadt 
Graz selbst bewertet die Versorgungsqualität der Green City mit Kindergarten- und 
Kinderkrippenplätzen mit Orange, der zweitschlechtesten Kategorie der siebenstufigen Skala2. 
Hier ist also dringender Handlungsbedarf gegeben. 
 

                                                 
1 Erläuterungsbericht zur GreenCityGraz, 8.11.2012 (A14_018405/2012/21), S. 10; 
2 Die Unterversorgung der Nachbarschaft ist der offiziellen Bedarfsanalyse der Stadt Graz für Kindergärten 
(https://www.graz.at/cms/dokumente/10223938_7745642/2e38a475/Bedarfsanalyse_Ist_Stand_Kindergärten.pdf) 
und Kinderkrippen 
(https://www.graz.at/cms/dokumente/10223938_7745642/75371523/Bedarfsanalyse_Ist_Stand_Kinderkrippen.pd
f) zu entnehmen. 

https://www.graz.at/cms/dokumente/10223938_7745642/2e38a475/Bedarfsanalyse_Ist_Stand_Kinderg%C3%A4rten.pdf
https://www.graz.at/cms/dokumente/10223938_7745642/75371523/Bedarfsanalyse_Ist_Stand_Kinderkrippen.pdf
https://www.graz.at/cms/dokumente/10223938_7745642/75371523/Bedarfsanalyse_Ist_Stand_Kinderkrippen.pdf


Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat 
Hohensinner, folgende 
 

Frage 
 
Wann darf mit der Umsetzung des versprochenen Kindergartens sowie Kinderkrippe im 
Gebiet rund um die „Green City“ gerechnet werden? 


